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普通人接触炒股，多久能赚到钱

对于普通人来讲，与其苦练炒股技巧在盘中频繁操作，不如长期投资，享受复利带
来的硕果，而时间自然是越长越好！毕竟想一夜暴富的应该去彩票站，而不是股市
！

巴菲特98%以上的资产都是52岁之后赚到的，普通人自然更需要时间这个朋友

要知道，巴菲特的父亲可是国会的议员，他并不是穷苦家庭出身，甚至可以说是富
二代家庭，如此家境都要在中年实现财务自由，何况你我这种普普通通的小散户！
巴菲特曾经内布拉斯加大学演讲中说过一段话：“复利有点像从山上往下滚雪球。
最开始时雪球很小，但是往下滚的时间足够长（从我买入第一只股票至今，我的山
坡有53年那么长），而且雪球黏的越紧，最后雪球会很大很大。”如此说来，只要
选择了优势的资产去投资，那么时间就是最好的利润，复利自有其魅力所在。

滚雪球效益是非常可观的

普通人想要利用技巧在股市中赚钱，无疑是劳心伤神

大家在日常生活中总是会听到某个大神今年股市上赚了多少钱，翻了好几倍，但是
说实话，股市这个地方，一年赚几倍的大有人在，五年翻一倍的人寥寥无几！为什
么？因为人性的贪婪，试想，如果你用一年的时间将10万变成了50万，那么以后你
愿意赚的更少吗？所以开始加杠杆，频繁换股，打听各种内部消息，当在股市里你
只想着赚钱赚钱的时候，就离亏钱不远了，不然为什么很多老股民都感叹：“炒股
炒股哪里是炒股票，分明炒的是心态”!没错，当你以另一种身份去面对股市的时候
，普通人也可以实现财务自由！

追涨杀跌，极易成为被收割的“韭菜”

普通人需端正心态，与时间为友，才能避免成为"韭菜"

身为普通人，相对于各个机构，资金量少，消息闭塞，投资知识不足，都是股市中
普通人的短板，所以一定要赢在心态，要知道心态这个能力，不分资金量和消息灵
通度的。选择自己熟悉的领域去选择好的投资标的，分析股票的基本面，研究其财
务状况和发展状况，以企业家的角度去投资而不是去投机，剩下的交给时间，一定
会收到一份完美的答卷。附上典型案例，一位普通股民十年时间买入农业银行，不
做任何技术性操作，分红再购买股票，十年翻一倍！

本金翻倍，实打实的税后收入
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普通人，就要选择简单的方式去赚简单的钱，切勿贪心不足！

你入股市几年了，赚了多少

我进入股市十多年了，赚了几百万吧，2014年的牛市里，获利了两套商铺，一套
上海，一套苏州。所以还算不错。

之所以能够有这样的成绩，还是来自于我大学时期就开始炒股，并且在我朋友父亲
的引导下，学会了价值投资。我朋友的父亲是一个大牛散，也是我的师傅，他在股
市里资金市值几千万，还考股市在上海买了两套房产。

那么，对于股市投资，我们需要注意些什么呢？

一，每一个成功投资人的成长都要经历三个阶段：

第一：学会亏钱；

第二：学会保本；

第三：学会盈利。

目前，你之所以还没有赚到钱，那是因为前两个阶段你还没有整明白。

巴菲特，索罗斯都是这么过来的。

二、不要总想着找出大牛股！要懂得周期、确定性的投资。

说的透彻点，就是给你找到了10倍大牛股，99%的散户也是无法坚持持有3-5年，
甚至无法坚持持有5-10倍涨幅的。因为大部分的散户习惯了投机，习惯了追涨杀跌
，所以大牛股启动，震荡、洗盘的时候，基本已经让大部分的散户下车了。

所以，最聪明的投资策略是在熊市里买入，布局，等待牛市获利出逃。因为每一轮
熊市过后必有牛市，并且熊牛之间的跨度非常大，个股涨幅少则2-3倍，多则3-5倍
，强则5-10倍。

那么，只要你选股不差，超跌空间足够，未来回归理性，正常的涨幅也不会小，这
种是大家可以坚持持有，甚至看得到的。

三、减少投机，频繁操作，多培养格局，自律和价值长期持有的投资策略。
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说白了，无论个股，还是市场无非就是三个阶段。熊市下跌，牛市上涨，底部震荡
洗盘。

只要你把心思和精力放在研究确定这些形态和数据上，往往会比研究如何快速致富
，投机更有用。

而当你明白、看懂了这些周期后，如何做到自律，耐心等待这些形态的出现就是自
己所要锻炼和实践的。

然后记住以下五条建议：

第一就是别在熊市第一波接盘；

第二就是别在牛市第一波出货；

第三就是别在震荡市追涨杀跌。

第四就是不要买进了经不起时间考验的劣质资产；

第五就是不要过早卖出了经得起时间考验的优质资产。

股市技术，三教九流，应有尽有。同一个图形，有说该卖出，也有说该买入。买有
买的一大堆理由，卖有卖的一大套道理。真是：嘴是两张皮，说进又说出，说法虽
不一，横竖都有理，最终没有相对的定论，让受教者，眼花缭乱、无所适从，稀里
糊涂、亏钱破产！

被称为股市之神的：杰西·利弗莫尔和巴菲特，真正能流传千古有价值的东西，不
是技术，而是理念。

所以，技术是为格局服务的，操作是为自律服务的，如果你的思维和逻辑不对，格
局不够大，方向又是错误。那么再怎么努力都是徒劳的。

不要“炒”股，要投资，不要一年做20个决策。1年做20个决策，肯定会出错，那
不是价值投资。一辈子做20个投资决策就够了。

长线就像上班，再难都得坚持，因为要生活；短线就像打麻将，输赢无所谓，因为
要刺激。

一家之言，欢迎指正。?点赞关注我?带你了解更多财经背后的真正逻辑。
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学习好炒股要多久

成为股市高手，炒股大成需要10年时间

1个股市新手从对股市一无所知，逐步学习基本名词、交易规则、经典理论、各种
技术分析，自己实战买卖，和股民交流，经历偶然赚钱、被套巨亏、赚赚亏亏各种
酸甜苦辣咸。学习技术分析需要2年以上，结合实战摸索、研究、建立自己的股票
技术系统需要最少4年以上，系统实战验证和练习心态、纪律又的需要4年以上。所
以说在股市进门最少2年，小成或者说炒股不亏小赚最少4年，大成或者说炒股平均
稳定盈利20%以上最少需要10年以上，最少需要认真研究股票40000小时以上才行
。10年经历2轮牛熊这也是必须的。成功最少需要坚持10年，坚持10年不一定成功
。

股市之路都是九死一生，日复一日的艰苦复盘是非常寂寞的，股市会激发人所有的
缺点并把人的弱点放大2倍，都要经历巨大的亏损恐惧、盲目赌性、高位贪婪，管
住自己的手是非常痛苦的，很多人都会亏的不敢看账户，有些处理不善的搞得亲戚
朋友反目、妻离子散，甚至有的放杠杆太大跳楼自杀。股市之路非常艰难，需要中
等以上智商、高情商、爱学习、勤思考。国外许多的成名大师包括江恩等人成功都
是用了十年以上的时间。

我从2000年开始进入股市，到2010年才实现稳定盈利，这条路太难了，几次差点
没挺过来。

成为股市高手的道路上并不拥挤，大多数人太懒，坚持下来的人不多。

到目前为止，你炒股多久了

可以不夸张的说，A股市场存在了多久，我就炒股炒了多久。在A股市场还没有建
立的时候，我们炒港股，由于没有电脑设备，K线图都是自己画的，那时候是真正
的“手工交易”。从A股市场最开始的10只股票，到目前的3000多只股票，可以说
，中国股市就是我的青春。如果说在A股市场赚钱了没有？可以很负责任的说，我
目前拥有的一切，都是从股市中得来的。但这个过程也并不是一帆风顺。股市曾经
让我三次倾家荡产，背负巨债。这三次失手都是因为一个原因：自我膨胀，加杠杆
。因为我从事股票交易时间比较久，也拜过很多老师，最后选择了图表交易，可以
说，经过这些年的摸爬滚打，积累了一定的经验，也形成了自己的交易系统，而且
有丰富的从业经验，可以说这个行当的所有业务，我都干过，而且还训练过交易员
，那时候120多名交易高手，让我挑选，最后培养出来两三个职业操盘手，淘汰率
堪称魔鬼。三次爆仓，印象最深的是最后一次，那时候趋势拐点我也判断对了，并
且自己全仓买入，但是不想市场多走了一个折返，让我倒在了行情之前。这三次爆
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仓改变了我的生活轨迹和命运轨迹。还好人间正道是沧桑，最后靠自己的技术以及
一点运气还是走了出来，最终实现了稳定生活和自由人生。目前做交易已经平和了
很多，更多的是享受交易的过程。回顾这么多年的从业经历，当然赚钱是第一位的
，但也从股市中悟到了很多生活的道理。一通百通，炒股即做人。

如果对您有帮助，评论点赞就是最大的支持。
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